

**La
Messagerie
d'Ézanville**

n° 56 / Janv. 2026



**La Municipalité vous souhaite
une très belle année 2026 !**

2026





Monsieur le Maire, son équipe municipale et de nombreux Ézanvillois, ont assisté à la messe de réouverture de l'église Notre-Dame de l'Assomption, présidée par Monseigneur Benoît Bertrand, après deux ans de travaux de rénovation.

Chères Ézanvilloises, chers Ézanvillois,

Une nouvelle année se profile et celle-ci sera très importante pour l'avenir, la prospérité d'Ezanville et pour garantir beaucoup de clairvoyance pour les années futures.

Je continuerai à rédiger mon édito jusqu'à la fin de ce mandat, mais depuis le 01 septembre 2025, début de la période officielle préélectorale, des règles spécifiques de communication entrent en vigueur. De ce fait, la communication institutionnelle doit rester neutre jusqu'aux élections de mars 2026.

Le maire peut donc continuer à informer ses administrés en veillant au respect des règles et à l'égalité entre les candidats.

Heureusement, un maire n'a pas l'interdiction de poursuivre l'organisation d'évènements sur la commune tant qu'il n'en crée pas de nouveaux.

Vous aurez donc compris que la communication institutionnelle des collectivités est strictement encadrée ainsi que ses événements.

Je ne développerai donc aucun sujet particulier dans cet édito mais je tenais à vous souhaiter très sincèrement, Chères Ezanvilloises, Chers Ezanvillois, mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2026, pour vous et vos proches, en espérant que celle-ci vous apporte santé, bonheur, stabilité et confiance en l'avenir.

Avec tout mon dévouement,



Eric BATTAGLIA



CADRE
DE VIE



La Ville récompensée de ses efforts en faveur de l'environnement

LA COMMUNE OBTIENT SA 2^E ABEILLE APICITE

La Ville est fière d'annoncer l'obtention de sa 2^e abeille APICITE, un label national décerné aux collectivités qui s'engagent durablement en faveur de la protection des abeilles et de la biodiversité pollinisatrice. Cette distinction vient saluer les efforts entrepris depuis plusieurs années pour créer un environnement favorable aux pollinisateurs, sensibiliser le public et mettre en place des pratiques respectueuses du vivant.

Des actions concrètes pour favoriser la biodiversité

Au fil des années, la Ville a multiplié les initiatives :

- développement des zones fleuries mellifères,
- gestion raisonnée des espaces verts sans pesticides,
- installation de ruchers pédagogiques.

L'obtention de cette deuxième abeille confirme que la commune progresse dans une démarche structurée et ambitieuse au service de l'environnement.

Lutte renforcée contre le frelon asiatique

Face à la menace croissante que représente le frelon asiatique (*Vespa velutina*) pour les abeilles domestiques et sauvages, la

municipalité a également renforcé ses actions de lutte :

- mise en place d'un réseau de piégeage sélectif lors des périodes clés de fondation des nids,
- formation des agents municipaux à l'identification et au signalement,
- partenariats avec des apiculteurs locaux et des organismes spécialisés pour une destruction sécurisée des nids,
- information aux habitants sur les bons réflexes : observation, signalement, mise en sécurité.

Ces efforts permettent de réduire la pression exercée par ce prédateur sur les ruches et de préserver les populations d'abeilles, essentielles à l'équilibre écologique.

Une dynamique collective

Ce nouveau label APICITE récompense non seulement le travail des services municipaux, mais aussi celui des associations, apiculteurs, écoles et habitants qui participent à cette dynamique environnementale. Ensemble, ils contribuent à faire de la commune un territoire accueillant pour les pollinisateurs. La municipalité poursuivra cette démarche avec détermination afin de viser, à terme, l'obtention d'une 3^e abeille APICITE, symbole d'un engagement encore plus fort pour la protection de la biodiversité.

PRIX DÉPARTEMENTAL DE LA GESTION ENVIRONNEMENTALE

La Ville a également décroché le Prix départemental de la gestion environnementale, une distinction majeure qui met en lumière l'engagement constant de la collectivité en faveur d'une gestion durable de ses ressources et de la protection de son cadre de vie. Le jury a particulièrement apprécié la visite autour du Petit Rosne et de ses aménagements récents.



UNE POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE RECONNUE

Ce prix valorise la cohérence et l'efficacité des actions menées depuis plusieurs années, notamment :

- L'arrêt de l'usage des produits phytosanitaires,
- la gestion raisonnée des espaces verts,
- l'optimisation de la consommation d'eau et d'énergie dans les bâtiments communaux,
- le développement des zones de biodiversité et des corridors écologiques.

Cette distinction confirme la qualité du travail engagé par les élus, les services municipaux notamment le service Espaces verts et les partenaires locaux. Elle témoigne de la volonté municipale de construire un territoire plus vert, plus sain et plus résilient, tout en associant habitants, écoles, associations et services techniques.



POPULATION



Recensement de la population 2026



Combien sommes-nous à Ézanville ?

A partir du 15 janvier, Ézanville réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre.

Comment ça se passe ?

Une lettre du maire sera déposée dans votre boîte aux lettres pour vous informer de l'opération. Puis, un agent recenseur, recruté par la commune, vous fournira une notice internet, soit dans votre boîte aux lettres, soit en main propre. Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour vous recenser en ligne. Ce document est indispensable, gardez-le précieusement.

Se recenser en ligne est simple et rapide pour vous. Moins de formulaires imprimés, c'est aussi plus économique pour la commune et plus responsable pour l'environnement !

En répondant au questionnaire du recensement, vous permettez à l'État et à votre commune de réaliser les petits et grands projets qui vous concernent !

Pourquoi me pose-t-on des questions sur...

... mon logement ?

Pour connaître votre type d'habitation, (année de construction, surface, etc.), c'est pouvoir

anticiper les besoins de construction dans votre ville.

... mon travail ?

Pour connaître votre situation professionnelle et permettre de comprendre l'activité économique des communes, accompagner leur développement, et mesurer les mobilités entre le domicile et le travail. (lieu de travail, secteur d'activité, situation professionnelle...)

... mon foyer ?

Pour permettre d'évaluer l'évolution de la population et ses besoins futurs : crèches, écoles, maisons de retraite, etc.

... mes habitudes de vie ?

Pour connaître vos habitudes de vie permet d'ajuster l'utilisation des équipements collectifs à vos besoins. (modes de transports, scolarisation de vos enfants, etc.)

... mes données personnelles ?

Pour vérifier qu'il n'y a ni oubli, ni doublon dans

les données du recensement. Les noms et prénoms seront supprimés de nos fichiers au plus tard le 31 décembre 2027.

Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter : le service de la population au 0139 35 44 87 ou au 0139 35 44 72

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-moi.fr.



Population de référence au 1^{er} janvier 2023 en vigueur à compter du 1^{er} janvier 2025 : 9918





SCOLAIRE

Inscriptions scolaires 2026/2027 : vos démarches

L'heure des inscriptions scolaires a sonné ! Votre enfant est né en 2023 ? Les inscriptions en 1^{ère} année de maternelle pour la rentrée de septembre 2026 sont ouvertes à partir du 12 janvier.

Les dates

- Inscriptions maternelles : du 12 janvier au 20 février
- Inscriptions élémentaires (pour les enfants quittant l'école maternelle pour entrer au CP et les nouvelles inscriptions suite à des déménagements) : du 2 mars au 10 avril

Où ?

À la Maison de l'Enfance - 6 bis Grande Rue
Service Éducation - 01 39 35 44 10
mde@ezanville.fr
De 8 h 45 à 11 h 45 et de 13 h 30 à 17 h

Démarches

1. Prendre rendez-vous auprès du service Éducation
2. Se munir du dossier famille complété (à retirer à la Maison de l'Enfance ou à télécharger sur le site de la ville et sur l'Espace Famille)
3. À l'issue du rendez-vous une fiche d'inscription scolaire vous sera remise, celle-ci est à présenter à la direction de l'école pour l'admission définitive

Dérogation scolaire

Date limite de dépôt des demandes de dérogation :

- Pour les maternelles : 26 février 2026
- Pour les élémentaires : 10 avril 2026

Le formulaire de demande de dérogation est à retirer à l'accueil de la Maison de l'Enfance ou à télécharger sur le site de la ville et sur l'Espace Famille. Étude des dossiers le 19 mai 2026.

LA VILLE OFFRE UN CADEAU DE NOËL À SES ÉLÈVES

Monsieur le Maire, accompagné de son adjointe aux Affaires scolaires et la directrice du Pôle Socio-éducatif, sont passés dans chaque école élémentaire de la Ville afin de distribuer les cartes cadeaux offertes par la Commune aux élèves à l'occasion des fêtes de fin d'année. Les élèves des écoles maternelles ont eu la chance d'assister à un spectacle de Noël offert par la Ville.



TRAVAUX



Hôtel de Ville : les travaux sont achevés !

Après sept mois de travaux, l'Hôtel de Ville dévoile son rez-de-chaussée entièrement repensé pour mieux vous accueillir. Découvrez les améliorations qui facilitent désormais vos démarches et votre confort.

C'est officiel : les travaux de réaménagement du rez-de-chaussée de l'Hôtel de Ville sont désormais terminés ! Porté par une architecte locale, ce projet ambitieux avait pour objectif de réorganiser les espaces pour une meilleure fluidité et un accueil plus chaleureux.

Une circulation repensée

Désormais, un espace d'accueil centralisé vous guide dès votre entrée. Ce nouvel agencement permet de séparer clairement le service État-Civil, dédié à l'accueil du public, des autres services municipaux situés à l'arrière du bâtiment. Grâce à des cloisons semi-vitrées toute hauteur, chaque bureau bénéficie d'un rangement optimisé et d'une isolation acoustique renforcée, garantissant confidentialité et sérénité.

Un accueil repensé pour tous

Pour rendre votre attente plus agréable, une banque d'accueil moderne et conforme aux normes PMR a été installée dès l'entrée. Les familles apprécieront particulièrement le nouvel espace bibliothèque et jeux, spécialement conçus pour occuper les plus jeunes pendant que les adultes effectuent leurs démarches.

Un chantier mené sans interruption de service

Malgré l'ampleur des travaux, la municipalité a veillé à maintenir l'accueil du public tout au long du chantier, preuve de son engagement à rester accessible à tous.

Zoom sur les illuminations

Vous avez été nombreux à apprécier les décorations lumineuses de Noël aux 4 coins de la ville. Rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles illuminations inédites !





**SERVICES
MUNICIPAUX**

Steven Lorier, nouveau chef d'équipe aux services techniques

Enfant d'Ézanville et fils d'employé municipal, Steven a su faire sa place au sein des services techniques.

Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Steven Lorier, et j'ai 35 ans.

Quelle est votre formation ?

J'ai obtenu un Certificat d'Aptitude Professionnelle (CAP) en menuiserie-ébénisterie.

Depuis quand travaillez-vous à la mairie ?

Je suis entré à la mairie en 2009, soit il y a plus de 16 ans. Tout d'abord pour un contrat d'aide à l'emploi, puis j'ai été titularisé en 2011.

Pourquoi avoir choisi la mairie d'Ézanville ?

J'ai grandi à Ézanville. Mon père travaillant aux services techniques, depuis mon plus jeune âge, je fréquente la mairie, ses locaux et ses employés. C'est comme une deuxième famille pour moi, et il me semblait naturel d'intégrer les effectifs après mes études. Aujourd'hui j'habite toujours la ville et cela est pratique pour moi d'avoir mon emploi à proximité de mon domicile.

Quels ont été vos différents postes ?

Je suis donc entré à la mairie en tant que menuisier, puis j'ai souhaité me diversifier afin de pouvoir entretenir les bâtiments communaux. Après plusieurs formations, je suis devenu agent polyvalent.

Quel est votre poste actuel ?

Aujourd'hui et depuis 1 an, je suis chef d'équipe du secteur bâtiments et fêtes et cérémonies.

Quel est votre rôle ?

Mon rôle est d'encadrer une équipe de 4 agents et de superviser les chantiers. Pour la partie fêtes et cérémonies, mon rôle est d'assurer la logistique des manifestations organisées par la Ville.

Quelles sont vos missions au quotidien ?

Chaque jour, je donne les missions à mes 4 agents, puis je supervise et participe aux chantiers. Nous entretenons tous les bâtiments municipaux et surtout les écoles. Pour le marché de Noël, nous avons livré et installé les chaises et les tables puis transporté et monté le barnum. En ce qui concerne les travaux

de rénovation de l'Hôtel de Ville, nous avons procédé aux déménagements des services.

Qu'est-ce qui vous plaît dans votre métier ?

J'aime le fait d'encadrer une équipe, de « donner le tempo ». J'aime également la proximité avec tous les services et la diversité des tâches. Mais ce qui me fait le plus plaisir, et qui me rend fier, c'est d'entretenir des écoles où j'ai moi-même été élève.

Quels sont les différents projets au sein de votre service ?

Nous allons procéder à la réhabilitation de plusieurs logements communaux et nous travaillerons sur le budget 2026.



J'aime la proximité avec tous les services et la diversité des tâches.

Mais ce qui me fait le plus plaisir, et qui me rend fier, c'est d'entretenir des écoles où j'ai moi-même été élève.

PORTRAIT

Florian Richard : d'Ézanville aux podiums mondiaux, l'odyssée d'un triathlète passionné

Pompier de métier, volontaire de cœur, et vice-champion du monde de triathlon 70.3 : Florian Richard incarne la détermination et l'attachement à Ézanville. Entre les bassins de la piscine municipale où il a grandi et les podiums internationaux, ce jeune athlète de 30 ans raconte son parcours, ses sacrifices et ses rêves. Rencontre avec un Ezanvillois qui, entre entraînements intensifs et engagement associatif, prouve que l'excellence se construit aussi au quotidien.



Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Florian RICHARD, j'ai 30 ans. Je suis pompier professionnel à Osny et je suis pompier volontaire sur Domont.

Depuis combien de temps habitez-vous Ézanville ?

J'habite Ézanville depuis maintenant 1 an, avant j'étais sur la commune de Baillet en France.

Avez-vous fréquenté des associations à Ézanville ?

Dès mes 6 mois, je venais à la piscine d'Ézanville pour les bébés nageurs, puis j'ai pris des cours de natation avec Olivier Sauzéat (le coach du TNT Ézanville). J'ai commencé le triathlon à Ézanville à l'âge de 7 ans. En parallèle de mes études, j'ai travaillé à la piscine grâce à mon BNSSA (Brevet National de Sécurité et de Sauvetage Aquatique). Comme vous pouvez le constater ma vie a pas mal tourné autour des bassins de cette piscine.

Vous avez récemment décroché le titre de vice-champion du monde de triathlon half ironman. Depuis quand pratiquez-vous ce sport ?

Je pratique ce sport depuis mes 7 ans. J'ai dû faire une pause lors de mes études, mais j'ai repris sérieusement le triathlon depuis 2020 environ, où j'ai recommencé à y consacrer du temps et à renouer doucement avec le haut niveau. J'ai pratiqué un peu toutes les distances pour finir par arriver l'année dernière sur la distance 70.3 où j'ai vraiment apprécié le format. C'est une distance qui me convient

bien, puisque c'est le mélange parfait de l'endurance et de l'intensité.

Pouvez-vous nous rappeler en quoi consiste ce sport?

Le triathlon est une discipline d'endurance qui enchaîne trois sports sans interruption: natation, cyclisme et course à pied.

Elle exige à la fois endurance physique, force mentale, stratégie et gestion de l'effort, ce qui en fait l'un des sports les plus exigeants.

L'IRONMAN 70.3 représente l'équilibre parfait entre intensité et endurance.

C'est un format exigeant qui demande une préparation extrêmement rigoureuse, une grande maîtrise de la nutrition, du matériel et de la gestion de course.

Reconnu mondialement, le circuit IRONMAN 70.3 rassemble les meilleurs triathlètes amateurs et professionnels et offre une visibilité internationale importante, notamment à travers les Championnats du Monde.

Performant sur ce format, un athlète démontre sa capacité à maintenir un haut niveau d'intensité pendant plus de 4 heures, tout en restant lucide et efficace jusqu'à la ligne d'arrivée.

Qu'est-ce qui vous plaît dans cette discipline?

De manière générale, dans le Triathlon, ce qui me plaît c'est la complexité des 3 disciplines. La difficulté des épreuves impose une certaine rigueur et discipline au quotidien, de se dépasser à chaque entraînement, pour arriver

le jour de la course le plus préparé possible pour que la course soit la plus courte même si elle ne sera jamais "facile".

Plus spécifiquement dans l'IRONMAN 70.3, j'aime la longueur de l'épreuve, les organisations, les lieux, la discipline que la distance impose, la persévérance, le dépassement de soi. La course en elle-même mais aussi toute la partie de la préparation et de l'entraînement qui nécessite une organisation, une progressivité, une régularité, et une certaine discipline. En effet, peu importe la météo, les baisses de motivation, il faut aller s'entraîner.

Combien de temps vous entraînez-vous par semaine?

Je m'entraîne environ 20h par semaine.

Comment se déroulent vos entraînements?

Les entraînements varient entre les entraînements avec le club et ceux que je fais en plus de mon côté, seul ou avec mes amis.

Avec le club nous avons quasiment un entraînement par jour pour les adultes, le lundi natation, le mardi course à pied sur piste, le jeudi entraînement natation, le samedi course à pied et le dimanche vélo.

De mon côté, je rajoute une à deux discipline(s) par jour en fonction de mon emploi du temps, des gardes, etc.

Comment vous êtes-vous préparé pour les championnats du monde?

La préparation des championnats du monde fut longue et dure. Nous avons dû continuer la préparation tout l'été et jusqu'à novembre, ça fait une très longue saison, mais j'ai su écouter

mon corps pour ne pas trop en faire non plus et risquer la blessure.

Les championnats d'Île-de-France, du 14 septembre 2025, m'ont permis aussi de prendre les derniers repères sur la distance, l'intensité, la nutrition et sur le matériel à utiliser.

Mon entourage, mes proches et le club m'ont permis de rester concentré sur l'objectif et d'aller chercher cette super performance.

Qu'avez-vous ressenti lors de l'annonce des résultats?

Dans un premier temps, j'ai été déçu du fait que je n'étais vraiment pas loin d'aller chercher le titre, mais avec du recul je suis extrêmement fier de cette performance et surtout d'avoir pu partager ça avec mes proches et le club. En effet, nous sommes partis à une dizaine à Marbella (Espagne), mais tout le club suivait la course depuis la France. Ce club est réellement une belle famille sans qui toute cette aventure n'aurait pas été possible.

Quels sont vos projets?

Le projet pour l'année prochaine, c'est de se qualifier pour les championnats du monde 2026, en performant en Allemagne le 31 mai prochain et d'aller chercher le titre en septembre 2026 à Nice. Mais pour cela, il est indispensable que je trouve des partenaires me permettant de faciliter la logistique. En trouvant des partenaires motivés et investis, je pourrais m'impliquer encore plus dans la préparation des championnats du monde et espérer aller chercher la première place.



je donne mon
electromenager.fr



**ecosystem collecte chez vous,
gratuitement et sur RDV**
le gros électroménager
dont vous souhaitez vous défaire.

Donnez une seconde vie à votre gros électroménager

Gratuit, pratique et écologique, le service JeDonneMonElectromenager.fr permet aux habitants des 59 communes de faire collecter à domicile leur gros électroménager, qu'il soit fonctionnel, à réparer ou à recycler, sans déplacement en déchèterie.

Le Sigidurs en partenariat avec l'éco-organisme ecosystem.eco, propose à destination des habitants des 59 communes, un service de collecte à domicile du gros électroménager, qu'ils soient fonctionnels, à réparer ou à recycler. Ce service totalement gratuit est une alternative au dépôt en déchèterie.

12 produits sont acceptés dans les collectes à domicile dont :

- réfrigérateur,
- micro-ondes
- lave-linge,
- cave à vins
- sèche-linge
- cuisinière
- lave-vaisselle,
- hotte aspirante...
- four,

En plus d'un service pratique et de proximité, c'est également un geste en faveur de l'environnement puisque 40 % des appareils sont réemployés par une structure de l'économie sociale et solidaire, partenaire d'ecosystem ou à défaut sont recyclés dans le strict respect des normes environnementales. Depuis

janvier 2025 c'est 1 066 collectes réalisées par ecosystem et 1 917 appareils collectés dont majoritairement des réfrigérateurs et des lave-linge.

Pour en bénéficier, prenez rendez-vous via www.jedonnemonelectromenager.fr. Vous recevrez ensuite une confirmation par mail et devrez respecter les consignes suivantes :

- Ne sortez pas votre appareil sur le trottoir, la collecte se fait au sein de votre domicile**
- Votre électroménager doit impérativement être débranché et accessible, les tuyauteries purgées, les congélateurs dégivrés, et les cuisinières / fours / hottes dégraissés en surface.
- Soyez présent tout au long du créneau de collecte et gardez votre téléphone à proximité.
- Toute modification ou annulation doit être signalée au plus tard la veille.
- En cas d'absence injustifiée, votre collecte ne pourra être reprogrammée

RAPPEL SUR LES ENCOMBRANTS

Un encombrant, est un objet volumineux de + de 80 centimètres, non électrique, non toxique et non dangereux accepté à la collecte en porte à porte.

Si votre objet ne remplit pas ces critères, il faudra le déposer dans l'une de nos 6 déchèteries (Sarcelles, Gonesse, Bouqueval, Louvres, Dammarin-en-Goële ou Mitry-Mory). Ouvertes 7 jours sur 7, leur accès est réservé uniquement aux particuliers disposant d'une carte d'accès gratuite. Pour en faire la demande, rendez-vous sur www.sigidurs.fr/carte-decheterie.

Pour connaître le jour de collecte des encombrants, reportez-vous à votre calendrier de collecte du Sigidurs ou disponible en ligne sur www.sigidurs.fr

COLLECTE DES SAPINS DE NOËL

La collecte des sapins s'effectue en même temps que la collecte des déchets végétaux, à savoir le 26 janvier 2026. La Ville met également en place des espaces de récupération des sapins de Noël dans le quartier des Bourguignons, de la Justice, des Silos à grains et au centre-ville.



L'ESSENTIEL

Nouveau commerce

Un nouveau restaurant vient d'ouvrir en centre-ville. Il s'agit du Wok Thaï situé au 3 rue de la mairie.

Association des amis et élèves d'Ézanville (AAEE)

L'AAEE organise son assemblée générale le dimanche 1^{er} février 2026 à 11h au complexe de la Prairie.

Pour tous renseignements : Danièle Glotin au 06 10 49 10 82.

Braderie Baby Junior

L'association d'assistantes maternelles Pom d'Happy organise une braderie baby junior le 15 février 2026 de 9h30 à 17h. La réservation des emplacements se fera le samedi 17 janvier dans la salle Anglade de 10h à 12h.

Pour plus de renseignements contacter l'association au 06 10 64 49 24.

Dons d'argent : déclaration en ligne dès le 1^{er} janvier 2026

Les dons d'argent et dons manuels entre particuliers devront être déclarés sur impots.gouv.fr, via l'espace Finances publiques. Sont concernés les sommes importantes, biens de valeur et actions.

Hommage à Kendy

Le 6 décembre dernier, un hommage a été rendu à Kendy Weson par sa famille, ses amis et de nombreux Ézanvillois, deux ans après sa disparition.

Après un moment de recueillement au cimetière, un rassemblement était organisé au Kendy city Parc, rue Paul Fort. La Ville tient à remercier le directeur de l'aéroclub de Moisselles/Enghien pour le passage de 2

avions au-dessus du cimetière en remplacement du lâcher de ballons qui avait été interdit par ADP.



LE CHIFFRE DU MOIS

100 : c'est le nombre de bougies qui ont été soufflées au mois de novembre par Mme Vigouroux, 4^e centenaire de la ville. À cette occasion, M. Le Maire et son adjointe, Sonia Saretto, se sont rendus à son domicile, afin de lui offrir une plante, et passer un petit moment avec elle et ses fils.



LE CARNET

OCTOBRE 2025

Naissances

Nour AIT EL MOUDDEN
Lina-Rose BARTONICEK

La messagerie d'Ézanville

Mensuel d'informations municipales

Hôtel de Ville // 01 39 35 44 80

Directeur de la publication // Éric Battaglia

Rédaction // Ève Besombes

Conception-réalisation // RDVA // 01 39 90 10 00

Impression // DUPLICPRINT // 01 39 35 54 54

Dépôt légal // à parution

ISSN : 1292-3729



Tribunes d'expression des groupes politiques

Le 13 décembre, les fidèles de notre commune ont retrouvé leur église restaurée et rénovée lors d'une messe d'inauguration, à la fin de laquelle notre maire a prononcé un discours. Faut-il rappeler ici que nos institutions républicaines et laïques doivent veiller à respecter une neutralité totale par rapport à toutes les religions ? Pour éviter le mélange des genres, nous proposons que la municipalité organise une journée d'inauguration, au cours de laquelle toutes les interventions seront les bienvenues, les conseillers municipaux pourront ainsi accueillir les Ezanvillois pour admirer le superbe travail de rénovation d'un bien communal et patrimonial, propriété de notre commune, à la rénovation de laquelle chacun a participé à travers les subventions communales issues de nos impôts.

Situation difficile à l'école du village ! 6 enfants reconnus par la MDPH (maison départementale des personnes handicapées) ne bénéficient toujours pas de l'accompagnement d'un AESH (accompagnant d'élèves en situation de handicap). Malgré les discours sur l'école inclusive, le manque de moyens est la cause de ce défaut d'aide qui met en difficulté les enfants eux-mêmes, mais aussi les enseignants, le personnel ATSEM, les familles et les autres élèves. Les parents d'élèves demandent un recrutement immédiat à l'éducation nationale. Une pétition est disponible auprès des parents élus. Soutenons-les ! Nous espérons que ces fêtes de fin d'année ont été pour tous des moments heureux et nous souhaitons pour 2026 que chacun puisse profiter d'un monde en paix, des moyens d'une santé préservée, d'une société apaisée et fraternelle.

Bonne année 2026, chers Ézanvillois !

Chers voisins, chers amis, le groupe **Ezanville c'est vous !** a décidé de reprendre sa plume pour vous souhaiter une année 2026 pleine de santé, de bonheur et de projets partagés. Alors que nous tournons la page de 2025, c'est aussi l'heure de se projeter vers une échéance majeure pour notre ville : **les élections municipales de mars 2026.**

Les **15 et 22 mars 2026**, vous serez appelés aux urnes pour choisir les élus qui porteront la voix d'Ezanville pour les six prochaines années. Ces élections sont l'occasion de redéfinir ensemble les priorités de notre commune : *logement, transports, sécurité, transition écologique, ou encore vie associative.*

À Ezanville, chaque vote compte. En 2020, notre groupe a obtenu 27 % des suffrages au second tour, preuve que votre confiance nous honore et nous responsabilise. Pour 2026, nous voulons aller plus loin, avec vous, pour une ville plus solidaire, plus transparente et plus ambitieuse.

S'inscrire sur les listes électorales : un geste citoyen essentiel

Pour voter en 2026, il faut être inscrit sur les listes électorales. **Avez-vous vérifié votre inscription ?** Si vous avez déménagé, si vous venez d'avoir 18 ans, ou si vous n'êtes pas certain d'être inscrit, agissez dès maintenant :

En ligne : service-public.fr

En mairie : jusqu'au **6 vendredi précédent le scrutin** (soit le **6 février 2026**).

2026, une année à construire ensemble

Cette année sera celle de l'action et du dialogue. Le groupe **Ezanville c'est vous !** sera à vos côtés pour porter une vision **humaine, pragmatique et innovante** de notre ville.

N'hésitez pas à nous écrire, à nous interroger, ou à rejoindre nos ateliers citoyens. Votre avis compte, et c'est ensemble que nous ferons d'Ezanville une ville où il fait bon vivre.

Les élus du groupe Ézanville c'est vous !

Nadia GOSMANT, Sylviane SINAY, Émilie GIMENO, Wilfried GAY

Chères Ezanvilloises, chers Ezanvillois,

Cette tribune sera la dernière que nous publions compte tenu des élections municipales de mars prochain.

À l'approche de la fin de notre mandat municipal, il nous apparaît important de faire le point sur les années écoulées et de vous informer sur les sujets qui devront obtenir des réponses lors de la prochaine campagne électorale.

Ce rendez-vous électoral est un temps fort de la vie démocratique locale, celui où chacune et chacun d'entre vous a la possibilité de s'exprimer et de participer activement à l'avenir de notre ville.

Depuis notre prise de fonctions, en tant que petite équipe minoritaire, nous avons œuvré avec engagement et détermination au service de notre ville et des habitants, bien loin des luttes politiques partisanes.

Si nous sommes satisfaits que certains points clés de notre programme aient été repris par la majorité municipale, comme par exemple :

- L'aménagement de la coulée verte réalisée en partie, conformément aux plans que nous avions été les seuls à publier
- le blocage du projet d'une construction inadaptée sur le rond-point central de la ville
- la prise en main du projet de transformation de l'ex-résidence Eleusis

D'autres projets ne sont pas finalisés tels :

- la reprise en main du projet de la ZAC pour aboutir une proposition sérieuse et sans créer un parc de logements le long de la route nationale
- L'aménagement du pôle gare « géré » au service de la SNCF sans tenir compte des réelles opportunités municipales pour EZANVILLE, comme la création d'un pôle de services publics partagé avec ECOUEN.

Nous vous encourageons à rester vigilants à l'amélioration du cadre de vie, à limiter l'urbanisation que certains veulent galopante, à la réduction des nuisances sonores liées à l'aéroport de Roissy et olfactives en provenance des abattoirs. Enfin nous remercions chaleureusement toutes celles et ceux qui se sont investis à nos côtés, sans oublier les agents municipaux, les bénévoles et bien sûr tous les habitants qui ont contribué au dynamisme de notre ville.

Nous souhaitons à chacun d'entre vous une très bonne année 2026.

Yves Kercavén et Christine Leroux

Un avenir pour Ézanville

L'AGENDA

16 janvier

Soirée années 80/90

L'association Les Jardins d'Alain propose un concert live et un dîner au complexe de la Prairie à 20H.

20€ entrée et repas inclus.

Inscriptions et renseignements :

**contact@lesjardinsdalain.fr ou au
06 75 25 44 40**

25 janvier

Finale de la coupe de France de cyclo-cross

Autour du complexe de la Prairie. 1^{er} départ à 9h30 rue de Condé.

28 janvier

Inauguration du pumptrack

Le Conseil Municipal des Enfants inaugure le tout nouveau pumptrack situé au stade du Pré Carré.
RDV à 14H30 au 93 avenue du Maréchal Foch avec votre vélo, trottinette, skate ou vos rollers, et surtout muni de votre casque, pour tester le circuit.



RETOUR SUR

1



2



3



1 30 novembre : Banquet des séniors

2 5 décembre : distribution des coffrets de Noël offerts aux séniors

3 12/13 décembre : Festival du conte

4 13 décembre : goûter de Noël de l'association Pom d'Happy

5 12/14 décembre : marché de Noël

